

## MI Muhammadiyah Karanganyar Sambut Tahun Ajaran Baru Dengan Workshop

Selasa, 17-07-2018



**KARANGANYAR** - Menjelang pelaksanaan tahun ajaran baru yang akan mulai efektif pada Senin (16/07), MI Muhammadiyah Karanganyar menyelenggarakan workshop untuk guru bertema "Membangun Semangat Literasi Menuju Madrasah Berkemajuan". Kegiatan rutin awal tahun ajaran yang bertujuan untuk memotivasi pendidik dan tenaga kependidikan MI Muhammadiyah Karanganyar ini dilaksanakan pada Kamis-Jumat (12-13/07).

Menurut Humas MI Muhammadiyah Karanganyar, Supriyadi melalui pesan singkatnya kegiatan workshop selama dua hari yang melibatkan tenaga pendidik pada sekolahnya dengan menghadirkan para pemateri dari internal Muhammadiyah dan luar.

"Pemateri dari internal Muhammadiyah Karanganyar menghadirkan Ketua Pimpinan Daerah

Muhammadiyah dan Ketua Majelis Dikdasmen, sedangkan dari luar menghadirkan Kepala Kantor KEMENAG Kabupaten Karanganyar” kata Supriyadi.

Kegiatan workshop ini diawali dengan evaluasi pelaksanaan kegiatan satu tahun yang telah berlalu, dilanjutkan dengan pemaparan program-program madrasah untuk satu tahun kedepan. Di sesi ini disampaikan motivasi kerja guru madrasah dan kebijakan Kementerian Agama terkait dengan madrasah dan guru madrasah oleh Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Karanganyar, Bapak Musta'in Ahmad.

Selain itu disampaikan pula materi terkait dengan revitalisasi sekolah Muhammadiyah oleh Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar, Muh. Syamsuri dan materi terkait dengan penyusunan buku ajar dan modul sekaligus motivasi giat literasi oleh Ketua Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah PDM Karanganyar, Suharna dilanjutkan lounching buku ke-5 karya guru MI Muhammadiyah Karanganyar yang berjudul Generasi Juara Matematika oleh Dedet Via Gulita.

Sebelum kegiatan workshop guru MI Muhammadiyah diakhiri dilaksanakan pembagian tugas mengajar dan penyusunan perangkat pembelajaran yang akan digunakan oleh para guru dalam satu tahun kedepan. *(MPI PDM Kra-JOe/Sumber dan foto : Supriyadi)*